

Bund

Markus Richter neuer CIO?

[23.04.2020] Der BAMF-Vizepräsident Markus Richter soll neuer Beauftragter der Bundesregierung für Informationstechnik werden. Er löst damit Klaus Vitt als Bundes-CIO ab, der Ende April in den Ruhestand geht.

Markus Richter, Vizepräsident des Bundesamts für Migration und Flüchtlinge (BAMF), soll neuer Beauftragter der Bundesregierung für Informationstechnik werden. Er löst damit Klaus Vitt ab, der sich Ende April 2020 in den Ruhestand verabschiedet. Das berichtet das IT-Wirtschaftsmagazin CIO. Offiziell bestätigt sei der Wechsel noch nicht. Man nehme zu „Personalangelegenheiten grundsätzlich keine Stellung“, hätte das Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat (BMI) auf Anfrage des CIO-Magazins erklärt. Richters Ernennung muss noch vom Bundeskabinett bestätigt werden, so das IT-Wirtschaftsmagazin.

(co)

Zum Artikel des Magazins CIO vom 22. April 2020

Stichwörter: Politik, Bundes-CIO, Klaus Vitt, Markus Richter